

PERJANJIAN LISENSI PERANGKAT LUNAK VIA

Baca dengan seksama sebelum Anda men-download, menginstal atau menggunakan PERANGKAT LUNAK VIA. PERANGKAT LUNAK VIA adalah program perangkat lunak yang sedang Anda coba download, dan semua yang berkaitan dengan pembaruan yang tersedia dari VIA Technologies, Inc. (“VIA”).

Dengan meng-klik tombol “SAYA SETUJU”, serta dengan men-download dan menginstal PERANGKAT LUNAK VIA, maka Anda menerima semua persyaratan dan ketentuan pada Perjanjian ini. Jika Anda tidak menyetujui persyaratan dan ketentuan pada Perjanjian ini, jangan klik tombol “SAYA SETUJU” atau jangan gunakan PERANGKAT LUNAK VIA.

Bila Anda menerima Perjanjian ini, sesuai dengan persyaratan dan ketentuan di dalamnya, VIA dengan ini akan memberikan kepada Anda, lisensi yang non-eksklusif, tidak dapat dialihkan serta berlaku di seluruh dunia untuk menggunakan PERANGKAT LUNAK VIA sebagai berikut:

1. Penggunaan Perangkat Lunak.

Lisensi PERANGKAT LUNAK VIA diberikan untuk penggunaan pribadi dan hanya dapat digunakan dalam hal yang berkaitan dengan produk VIA. Jika Anda ingin menggunakan PERANGKAT LUNAK VIA secara komersial atau untuk tujuan lainnya, hubungi VIA secara langsung.

2. Pembatasan.

Anda tidak diperbolehkan memodifikasi, membongkar, mengurai atau meremajakan kembali PERANGKAT LUNAK VIA, atau menghapus pemberitahuan atau label kepemilikan pada PERANGKAT LUNAK VIA. Anda tidak boleh mengalihkan atau mendistribusikan perangkat lunak ini kepada pihak ketiga manapun.

3. Kepemilikan dan Hak Cipta.

PERANGKAT LUNAK VIA dan dokumentasi yang menyertainya diberikan secara lisensi, bukan dijual, ke pada Anda. Semua judul dan hak cipta dalam dan untuk PERANGKAT LUNAK VIA (termasuk namun tidak terbatas untuk semua gambar, foto, animasi, video, audio, musik, teks dan informasi lain yang terdapat dalam PERANGKAT LUNAK VIA), materi cetak yang menyertainya, dan salinan PERANGKAT LUNAK VIA, dimiliki oleh VIA, atau pemasok yang merupakan pihak ketiga VIA. PERANGKAT LUNAK VIA dilindungi oleh undang-undang hak cipta dan ketentuan perjanjian internasional.

4. Pelepasan Tanggung Jawab Atas Jaminan.

VIA TIDAK BERTANGGUNG JAWAB ATAS KESESUAIAN, PENGGUNAAN, ATAU KINERJA PERANGKAT LUNAK VIA UNTUK TUJUAN APAPUN. PERANGKAT LUNAK VIA DIBERIKAN “SEBAGAIMANA MESTINYA”, DAN VIA MELEPAS TANGGUNG JAWAB, SEPANJANG DIPERBOLEHKAN OLEH PERATURAN HUKUM YANG BERLAKU, SEMUA JAMINAN TERTULIS ATAU TERSIRAT TERMASUK, NAMUN TIDAK TERBATAS PADA, JAMINAN TERSIRAT ATAS KEADAAN YANG DAPAT DIPERJUALBELIKAN, KESESUAIAN UNTUK TUJUAN TERTENTU, ATAU KEPASTIAN TIDAK MELANGGAR BERKENAAN DENGAN PERANGKAT LUNAK VIA. VIA TIDAK BERKEWAJIBAN UNTUK Mendukung atau Mengeluarkan pembaruan untuk PERANGKAT LUNAK VIA.

5. Pembatasan Tanggung Jawab.

SEPANJANG DIPERBOLEHKAN OLEH HUKUM YANG BERLAKU, DALAM KEADAAN APAPUN VIA TIDAK BERTANGGUNG JAWAB KEPADA ANDA ATAU KEPADA ORANG LAIN ATAS KERUSAKAN LANGSUNG, TIDAK LANGSUNG, KHUSUS, RINGAN, ATAU BERAT APAPUN TERMASUK, TANPA PEMBatasan, KERUSAKAN UNTUK SEMUA KEHILANGAN DUKUNGAN, PENGHENTIAN KERJA, KEGAGALAN ATAU KESALAHAN FUNGSI KOMPUTER, ATAU SALAH SATU DAN SEMUA KERUGIAN EKONOMIS ATAU KERUSAKAN KOMERSIAL YANG

TIMBUL DARI PENGGUNAAN ATAU KETIDAKMAMPUAN UNTUK MENGGUNAKAN PERANGKAT LUNAK VIA, SEKALIPUN VIA SUDAH DIBERITAHUKAN TENTANG KEMUNGKINAN ATAS KERUSAKAN TERSEBUT.

6. Kontrol Ekspor.

Dengan meng-klik tombol "SAYA TERIMA", maka Anda setuju bahwa Perangkat lunak VIA tidak akan dikirim, dialihkan atau diekspor ke salah satu negara atau digunakan dalam salah satu cara yang dilarang oleh Undang Undang Administrasi Ekspor Amerika Serikat atau undang undang, pembatasan atau peraturan manapun yang berlaku.

7. Berakhirnya perjanjian.

Lisensi Anda akan secara otomatis berakhir tanpa pemberitahuan dari VIA bilamana Anda gagal mematuhi semua ketentuan dalam Perjanjian ini. Saat Perjanjian ini berakhir, Anda harus menghentikan semua penggunaan PERANGKAT LUNAK VIA dan menghancurkan PERANGKAT LUNAK VIA beserta semua salinan dan bagiannya dalam bentuk apapun.